

Auf Wiedersehen!

Liebe Gemeinde von St. Bonifatius!

Nach siebeneinhalb Jahren im Pfarrbüro heißt es für mich nun „Ade“ sagen. Am 30. September ist mein letzter Arbeitstag und dann darf ich hier in Asperg in Rente gehen. Bleibt für mich nur, mich von ganzem Herzen bei Ihnen zu bedanken: für die gute Zusammenarbeit, für die netten Gespräche und die Unterstützung, die ich von Ihnen bekommen habe, wenn sie nötig war. Ich werde sicher gelegentlich vorbeikommen und freue mich, dann den einen oder die andere wieder zu treffen. Oder wir sehen uns bei einem gemeinsamen Gottesdienst der Seelsorgeeinheit, denn in Tamm arbeite ich noch weiterhin als Mesnerin.

Am Sonntag, den 9. November werde ich offiziell im Gottesdienst verabschiedet und freue mich, dann noch einmal viele bekannte Gesichter zu sehen.

Meiner Nachfolgerin, Frau Michaela Spengler, wünsche ich alles Gute und viel Freude an ihrer neuen Arbeit. Ich weiß Sie in guten Händen! Frau Spengler wird sich ebenfalls am 9. November im Gottesdienst vorstellen.

Ihre Claudia Lammel